

CHILD IDENTITY PROTECTION

Child Identity Protection
(CHIP) Comunicado de
prensa

PARA PUBLICACIÓN
INMEDIATA
GENEVA, Sept. 17, 2024 —

mi visión

Todos los niños y niñas tienen el derecho a una identidad legal, incluido mediante el registro de sus nacimientos.

mi misión

Incrementar, a nivel mundial, el registro de nacimientos para los millones de niños y niñas que siguen sin certificado de nacimiento.

mi objetivo

Garantizar que cada aventura náutica atraiga la atención de los medios de comunicación sobre el derecho de los niños y niñas a la identidad, centrándose en los problemas de identidad legal que afectan a los países que participan en la regata.

Alicia Pfyffer

Compitiendo en vela para proteger los derechos de los niños y niñas a la identidad

En una poderosa fusión de aventura e incidencia, Alicia de Pfyffer se embarca para defender los derechos de los niños y niñas a través de la [Child Identity Protection](#).

Con la visibilidad mundial de las competiciones de vela de alto nivel, Alicia ha decidido centrarse en un derecho fundamental: el derecho a una identidad legal, la base sobre la que se construyen todos los demás derechos. Al igual que un ancla proporciona estabilidad a una embarcación, una identidad legal asegura todo el espectro de derechos de un niño.

Este «ancla» –una identidad legal obtenida mediante la inscripción del nacimiento– suele ser el primer momento en que un gobierno reconoce oficialmente la existencia de un niño o una niña. Con un certificado de nacimiento, este niño o esta niña puede ir a la escuela, recibir atención médica y acceder a los servicios sociales. Y lo que es más importante, la identidad legal ayuda a proteger a los niños y niñas de peligros, como la trata de seres humanos, el reclutamiento por grupos armados, el matrimonio infantil y las formas extremas de trabajo infantil, al demostrar su edad e identidad.

Sin embargo, a pesar de su importancia, al menos 167 millones de niños y niñas en todo el mundo no han sido inscritos al nacer, y millones son apátridas. Incluso en el caso de los que están registrados, puede faltar información crucial sobre sus orígenes, especialmente en casos de adopción o de recurso a las tecnologías de reproducción asistida. Los derechos a la identidad de innumerables niños y niñas también se ven amenazados cuando son separados de sus familias.

Los retos a los cuales se enfrenta el registro de nacimientos son enormes. La falta de concienciación entre los padres y las madres así como las comunidades sobre la importancia de la identidad legal, unida a barreras como el coste, el aislamiento geográfico de las oficinas de registro y las leyes discriminatorias que sólo permiten a los padres o a las parejas casadas inscribir a sus hijos, agravan el problema.

A través de su participación en prestigiosas competiciones de vela, Alicia utilizará su plataforma para sensibilizar a la opinión pública mundial sobre las graves consecuencias de carecer de un certificado de nacimiento. Su viaje pondrá de relieve la necesidad crítica de registrar los nacimientos en países de todo el mundo y destacará el impacto que tiene en el futuro de los niños y niñas.

#IdentidadLegal. Un ancla para todos los derechos
#ODS16.9

Acerca de Child Identity Protection (CHIP)

Fundada en Ginebra en 2020, Child Identity Protection (CHIP) es la organización sin ánimo de lucro líder a nivel internacional dedicada exclusivamente a promover la protección de los derechos de los niños y niñas a la identidad, en particular en el contexto de las relaciones familiares. CHIP colabora con gobiernos y partes interesadas clave para garantizar el registro universal de nacimientos y el pleno reconocimiento de las relaciones familiares, garantizando el derecho a la identidad de todos los niños y niñas.

A través de su trabajo, CHIP apoya iniciativas globales como el Grupo de Trabajo de la Agenda de las Naciones Unidas por una Identidad Legal, mejorando los esfuerzos para proteger los derechos de los niños y niñas a la identidad en relación con el registro de nacimientos y la nacionalidad. Como única organización con este perfil, CHIP se mantiene a la vanguardia de las políticas y de las soluciones prácticas para garantizar el futuro de la identidad de los niños y niñas en todo el mundo.

Acerca de Alicia Pfyffer von Altishofen

Alicia, apasionada y entregada deportista, se dedica a la vela desde la infancia. De nacionalidad suiza, nacida en Zimbabue y criada en el sur de España, ha convertido su amor de toda la vida por el océano en una carrera profesional. Actualmente entrena con el Lorient Grand Large, y está clasificada entre las diez mejores en los campeonatos franceses Mini de 6,50 metros. Mientras se prepara para sus próximas regatas mediterráneas de final de temporada, su mirada está puesta en un nuevo reto: el Atlántico.

Contacto:

Siena-Sophia DEMETRIOU
siena.demetriou@child-identity.org
WhatsApp: +33 6 27 95 49 17



CHILD
IDENTITY
PROTECTION